



**Télé-expertise en douleur chronique**  
27/11/2024 - 10:15-11:45

**Modérateur.rices : Séverine CONRADI**

**Autour de quelques retours d'expérience - Séverine CONRADI**



## Télé-expertise en douleur chronique

S. Conradi 1, M. Castel 2, A. Hervé Du Penhoat 3, C. Colomb 4

1 Nancy - Nancy, 2 Marseille - Marseille, 3 Vannes - Vannes, 4 Vannes - Plouermel

Dans cette session, deux structures douleur présentent leur pratique par l'utilisation d'une plateforme de téléexpertise. Nous sommes à presque une année de recul et nous partagerons l'impact de cette pratique sur le fonctionnement de la SDC, le parcours des patients ainsi que les avantages et les inconvénients. Il s'agit ici de présenter une démarche mise en place par des SDC pour répondre à une problématique de terrain et tenter de favoriser un lien ville-hôpital en apportant des éléments dans le cadre de la mission de soutien des soins primaires par les SDC.

Après un rapide présentation du cadre réglementaire de la téléexpertise et de l'outil utilisé, nous présenterons à plusieurs voix, les modalités de fonctionnement et le retour d'expériences qui sera suivi d'un échange autour des pratiques pour rappeler la difficile articulation entre les principes d'intervention en douleur chronique et les contraintes du terrain en termes de moyens et de disponibilités.

### Bibliographie

- HAS - Parcours de santé d'une personne présentant une douleur chronique - janvier 2023
- Gillet, D. Le parcours de santé en douleur chronique Douleur et Analgesie; Heidelberg Vol. 34, N° 4, (Dec 2021): 231-232. DOI:10.3166/dea-2022-0189
- HAS - Fiche Mémo Téléconsultation et téléexpertise - Mise en œuvre Mai 2019